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Objet : Politique de rejet des échantillons - Echantillons ayant fait I'objet d'une fuite

Subject:  Sample Rejection Policy - Leaked Samples

see below for English version
Chers collegues,

La présente note a pour but de vous informer d'une mise a jour de la politique relative a la manipulation
et au traitement des échantillons regus au laboratoire.

Effectif immédiatement, tout échantillon recu dans un sac de biorisque souillé en raison d’une fuite, ou
accompagné d'une requéte souillée sera automatiquement annulée et rejetée.

Ces conditions présentent un risque important pour la sécurité du personnel de laboratoire et
compromettent l'intégrité de I'échantillon.

Nous vous remercions de votre coopération dans le respect de cette nouvelle politique afin de garantir
un environnement de travail slr et de maintenir la qualité de nos processus.

Veuillez vous assurer que tous les échantillons sont correctement scellés et emballés avant d'étre envoyés
au laboratoire.

Pour toute question : microlab@muhc.mcgill.ca

Dear colleagues,

This memo is to inform you of an updated policy regarding the handling and processing of samples
received in Microbiology Laboratory.

Effective immediately, any sample received in a biohazard bag or with a soiled requisition due to a sample
leak will be automatically cancelled and rejected. These conditions pose a significant safety risk to
laboratory personnel and compromise the integrity of the sample.
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We appreciate your cooperation in adhering to this new policy to ensure a safe working environment and

maintain the quality of our testing processes. Please ensure all samples are properly sealed and packaged
before being sent to the lab.

If you have any questions: microlab@muhc.mcgill.ca
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